



Kapolsek Sandubaya Hadiri Peluncuran Program Aman Dan Tangguh Kampung Berseri Astra

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Jun 24, 2022 - 20:15



Mataram NTB - Peluncuran program aman dan tangguh kampung berseri Astra yang diinisiasi PT Astra merupakan terobosan pembinaan terhadap masyarakat Kota Mataram bertempat di kantor Lurah Dasan Cemen, Kecamatan Sandubaya,

Kota Mataram. Jumat, (24/06).

Kegiatan yang dihadiri oleh BPBD Provinsi NTB H. SAHDAN., Dirbinmas yang diwakili oleh Kompol Miftahul Ahyar, S.IK, BPBD Kota Mataram yang diwakili oleh Agus NR, Walikota Mataram yang diwakili oleh staf ahli Sudirman, SH, Kapolresta Mataram yang diwakili oleh Kapolsek Sandubaya Kompol M Nasrullah SIK, Camat Sandubaya Eny Suyasih, S.STP, Danramil Cakranegara Kapten Inf Jamuhur dan Lurah Dasan Cermen Burhanuddin, S.Sos.

Dalam sambutannya Kepala Cabang PT Astra Sdr. Ridawan mengatakan bahwa peluncuran program aman dan tangguh kampung berseri Astra dimaksudkan sebagai salah satu tanggung jawab sosial PT Astra dalam melakukan pembinaan terhadap masyarakat, ujarnya

Lanjut Staf ahli walikota Sudirman, SH juga menambahkan program ini sangat selaras dengan kebijakan dari walikota Mataram yang intinya dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat, serta program ini sangat diapresiasi oleh walikota Mataram sebagai salah satu dampak mengurangi resiko bencana, pungkasnya

Kemudian pembukaan peluncuran program aman dan tangguh kampung berseri Astra selanjutnya di tampilkan pertunjukan gendang beleq oleh pemuda - pemuda Kelurahan Dasan Cermen.

Dilanjutkan dengan pemukulan kentongan secara bersamaan oleh perwakilan instansi dan sesi foto bersama.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Sandubaya Kompol M Nasrullah SIK mengatakan bahwa kegiatan melibatkan pengamanan 9 pers gabungan Polsek Sandubaya yang dipimpin oleh Kasubsektor Cakranegara Ipda Gusti Putu Sudiarta SH, dan berjalan aman dan kondusif, terangnya.

Dengan harapan program peluncuran program aman dan tangguh kampung berseri Astra yang diinisiasi PT Astra bisa dirasakan masyarakat serta bentuk sinergitas TNI-Polri dan Masyarakat untuk menjaga stabilitas keamanan untuk mengurangi resiko bencana, tutup Kompol Nassrullah.(Adb)